

secteurs de l'agriculture, de l'éducation et de l'énergie. Au cours du même exercice, l'ACDI a accordé la somme de 280 000 \$ pour la réalisation de projets par des ONG au Botswana.

Lesotho

Au cours des dernières années, l'aide bilatérale au Lesotho s'est chiffrée à près de 3 millions de dollars par année, et l'ACDI a accordé des fonds additionnels par l'intermédiaire d'ONG canadiennes et d'organisations multilatérales. Le programme est axé sur l'Université du Lesotho, le développement des petites entreprises, la construction d'habitations à coût modique, la foresterie et une usine de transformation du lait, laquelle a incité des éleveurs privés à produire davantage.

Malawi

Au Malawi, l'ACDI a mis en oeuvre divers projets bilatéraux dans les domaines de la mise en valeur des ressources humaines, de la santé et de l'agriculture, et l'Agence a contribué aux activités des ONG canadiennes. En 1988-1989, l'aide bilatérale a atteint 8,79 millions et celle accordée aux ONG 792 000 \$. Le Canada a également accordé une aide alimentaire d'une valeur de 3 millions ainsi qu'un montant de 1,42 million en aide humanitaire pour les réfugiés du Mozambique.

Mozambique

L'aide au développement au Mozambique en 1988-1989, a été évaluée à 34 millions de dollars. De cette somme, 2,4 millions ont été affectés à des projets bilatéraux et 20,71 millions à de l'aide alimentaire. A travers le programme de la CCDAA une aide canadienne considérable (7 millions) a été accordée pour la réparation des lignes de chemin de fer de Limpopo et de Nacala. Coopération Canada Mozambique (COCAMO), un consortium de 20 ONG canadiennes oeuvrant sous les auspices du CCCI, finance un important projet de secours d'urgence et de développement dans la province de Nampula, située dans le nord du Mozambique.

Swaziland

Au cours des dernières années, l'aide bilatérale annuelle a atteint environ 2 millions de dollars, et l'ACDI a de plus financé des ONG et des organisations multilatérales. Le programme est axé sur l'approvisionnement en eau dans les régions rurales, l'Université du Swaziland, la formation technique et professionnelle ainsi que l'industrie laitière. Le Swaziland recevra moins d'aide par suite des restrictions budgétaires de l'ACDI, mais le pays peut absorber cette diminution mieux que la plupart des autres pays, car il a déjà atteint une certaine prospérité.